



## 修学旅行へ行ってきました

晴天に恵まれ、26日、27日の修学旅行の全日程を無事終了することができました。保護者の皆様には、出発までの準備、当日の早朝よりの送り出し、帰着時のお迎えなど、様々な面でご援助いただき感謝しております。

修学旅行中、サファリランドでは、日頃なかなか見ることのできない動物たちの生態を、興味津々の様子で見ている児童がたくさんいました。特に肉食系の動物の持つ独特の雰囲気やふれあい広場が思い出に残ったようです。

いのちのたび博物館では、文化や地球の歴史を命の系譜から学ぶコーナーや、白亜紀の恐竜の息吹を感じられる展示を通して、命のすばらしさについて学ぶことができました。

宿舎では、仲間と共に過ごす時間の楽しさをたくさん感じられたようです。食事やお風呂、部屋での時間など、どれも心に強く残った事でしょう。

2日目はキッザニア福岡ですごしました。新しくできた施設だけあり、とてもきれいで施設も充実していました。70種類の職業体験の中から、せっけんやピザづくりなどそれぞれ興味や関心のあるものを選んで体験していきました。どの体験もリアルで、チャレンジしている児童の様子も本当に真剣そのもの、もしかすると将来の夢になる出会いができたかもしれない、と思うほど熱心に体験していました。

修学旅行は、楽しいだけでなく、この旅行に行くために保護者の方が準備して下さった様々な事、旅行中の施設等で出会った職員の方々からのおもてなし、安全で楽しい移動に尽力して下さる運転手さんやバスガイドさん方の気配り、安心・安全のための引率の先生方や添乗員さんの働き等から、表面的には感じにくかったり、気付きにくかったりすることを、社会の中での実体験を通して学んだり気付いたりすることができる貴重な機会でもあります。

修学旅行を通して、自分たちを支えて下さる方々への感謝の気持ちを持つことができた6年生、大変良い学びができました。すばらしいです。

また、修学旅行中の学校では、いつもは6年生と一緒にいる委員会活動等を、6年生がいない間責任をもって5年生が行ってくれました。がんばってくれた5年生の皆さん、ありがとう。



